

NP 44 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma'

## El Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma', en una fase crucial

18/10/2024

**David Hernández y David Hernáñez han dominado la primera mitad en el certamen promocional sobre tierra que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. A espaldas de ambos, otros seis equipos van a tratar de sumar el máximo de puntos posible en el III Slalom Adea – Trofeo AMN que se celebra este sábado 19 de octubre a partir de las 12:00 h.**

Con el reinicio del Campeonato de La Palma de Tierra, el certamen promocional sobre esa superficie que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) hace lo propio. Este sábado, el Circuito Llanos del Calvario reactiva esta especialidad con un total de siete equipos en este apartado.

La Villa de Mazo volverá a vibrar con el espectáculo de las competiciones sobre tierra y, de manera particular, con un Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma' que, hasta la fecha, encabezan David Hernández y David Hernáñez.

Los del Skoda Fabia 1.2 TSI N3 han dominado las dos primeras pruebas y, por tanto, encabezan los apartados de pilotos y copilotos, respectivamente. En el caso del piloto, suma 85,8 puntos, acumulando una ventaja de 14,6 puntos sobre Daniel Martín y 22 puntos sobre Jeremy Martín, todos ellos con la misma montura.

Sara Rodríguez, a dos puntos del anterior, intentará sacar el máximo provecho con su Volkswagen Golf, al igual que Sergio Pérez (Citroën Saxo) y Ruymán Barreto (Volkswagen Golf), cuyas diferencias ascienden únicamente 0,4 y 0,8 puntos. Iker Lorenzo -con 52,6 puntos- y su Dacia Sandero Cup completan la nómina de participantes en esta prueba que organiza el Club Adea.

Entre los copilotos, Hernáñez acumula sus respectivos 85,8 puntos, lo que le confiere una ventaja sólida al frente de este apartado. De momento, y con 18 puntos de ventaja sobre el siguiente clasificado, buena parte de la atención se centrará en la lucha por la segunda plaza. Borja Regalado (Skoda Fabia TSI 1.2 N3) encabeza esa persecución, aunque apenas cuenta con 1,4 puntos sobre David Marichal (Citroën Saxo), 2 puntos sobre Amanda Concepción (Volkswagen Golf) y 8,8 respecto a Edwin Rodríguez (Dacia Sandero Cup). Damián Armas (Skoda Fabia 1.2 TSI N3), sexto en la provisional, también perseguirá una mejora en su puntuación para sumarse a este apasionante y ajustado apartado.

Este III Slalom Adea – Trofeo AMN contará con tres mangas de carrera que se celebrarán este sábado 19 de octubre a partir de las 12:00 h.